

➔ **Projet environnement avec un groupe de jeunes**

Objectifs :

- Rencontrer les jeunes pour apprendre à se connaître et imaginer des projets à partir de leurs envies.
- Créer du lien et échanger sur leur quotidien.
- Imaginer un projet autour de la protection de l'environnement
- Participer à l'épanouissement socio-culturel des jeunes.
- Participer au développement des capacités des jeunes

Déroulement :

Après avoir défini des priorités, le groupe a commencé par la construction de deux hôtels à insectes. Ce projet a pu se faire en 9 rencontres en alternant réflexion et bricolage. Lors d'une étape de construction, le maire de Le Seure a rencontré les jeunes et a souhaité accueillir un des hôtels à insectes. L'inauguration officielle s'est faite en décembre 2021. Les jeunes ont pu également réaliser à cette occasion un autofinancement. Ce dernier leur a permis d'acheter des gants. Cette action a donné envie et des idées à d'autres municipalités comme celle de Migron. La commune a un projet de verdissement de la commune et souhaite planter des arbres et des haies bocagères. C'est lors d'un ramassage de déchets que les élus ont pu présenter ce projet aux jeunes. Ces derniers ont accepté. La plantation de 236 arbres a pu se faire en mars 2022.

Des ramassages de déchets ont été organisés sur St Césaire en lien avec la municipalité. L'un d'entre eux a été réalisé avec l'aide d'autres associations (randonneurs, pêcheurs, chasseurs). 136kg de déchets ont été collectés.

Le groupe s'est donné un nom : Les abeilles énervées. L'abeille était pour eux le symbole de la nature et le terme énervée montre leur colère.

↳ En quoi on se rapproche de notre utopie ?

Ce projet vise à développer l'autonomie et la confiance en soi des jeunes. Il a une dimension de citoyenneté et de développement local par l'envie s'engager dans des actions de protection de l'environnement et en réfléchissant aux impacts sur leur territoire de vie, le Pays BuriAUD.